

# おうとう

号 25 第  
文責日高洋子



## 高校入試が目前

### 3年生が最後のひと踏ん張り

3年生にとって初めての「人生の岐路に立つ」経験だろうと思います。これまでの義務教育から、自分の居場所を自分で選択するのです。自分で高校を選択するという意味では自立する、ということになるのかもしれませんが。子ども達にとっては、わくわくもありながら

も、不安になったり、迷ったりするのかもしれませんが。私たちも、この「自立」を経験したことがあるだけに「後悔」だけではないように、将来をしっかりと見据えて自分で決めてほしいと思っています。一般入試は2月18日(火)、19日(水)の2日間です。現在、3年生は追

い込みに、頑張るため、昼休みや放課後に教室に残って、勉強しています。最後の「もがき」なのかもしれませんが、仲間と同じ方向を見ながら勉強をしている姿は、頼もしく、そして格好いと思います。来年度に向けて、1・2年生の良いお手本となるように、最後まであと一踏ん張り。頑張れ、3年生!



真剣に問題に取り組みます!

## 小中交流授業

小学生との交流が楽しみです



小学校との授業の違いを自分で捜してほしいです!

2月28日(金)に小中交流授業が開催されます。2学期末には2年生が本山小学校の1年生と英語の授業で交流しましたが、今回は、中学校入学を前にした6年生が翁頭中学校に来ます。来年度の体育大会で踊る「よさこいソーラン節」を2年生が伝授します。伝統の翁中ソーランが、次の世代へつながります。曲調や隊形が変化するので大変難しいと思いますが、中学生が手取り足取り、優しく指導します。ぜひ、6年生は安心してほしいと思います。さらに、体育の授業だけでなく、1年生とは英語の授業も体験してもらいます。英語を使って学校生活の日常を紹介するようです。小学生にはぜひ、楽しんでほしいと思っております。

## 凡事徹底

先日、ニュースを見ていると、プロ野球の阪神タイガースの監督、かつての阪神のエースだった藤川球児さんが、今シーズンのキャンプのテーマを「凡事徹底(ぼんじてついで)」でやっていく!と言っていました。『当たり前のことを当たり前にやること、つまり基本をしっかりできずに優勝はあり得ない』とのこと。何事にあっても凡事徹底は自分を磨く基礎の基礎。足場のゆるい建物が、すぐに潰れてしまうのと同じ。背筋を伸ばして、「凡事徹底」をもう一度しっかり考えたと思います。玄関の下足箱、教室のロッカー、机の中、トイレのスリッパ、掃除の時間の取組: 凡事徹底は誠の人につながります。

## アンケート調査御礼

先日、「学校評価」や「体罰・不適切な指導の有無」の調査に御協力ありがとうございました。学校の御意見をしっかりと受け止め、子ども達が安心して学校生活を送れるようにしていきたいと考えております。なお、地域や学校の行事では、子ども達の様子を御覧になり、喜んでくださる方が大勢いらっしゃいますが、厳しい意見にも真摯に耳を傾け、地域とともにたくましく、思いやりに溢れた子ども達の育成に尽力してまいります。今回承った御意見については職員一同、指導の方法や対応の改善に努力して参ります。ありがとうございました。

## 校長室から

今や、自宅でインターネットに触れない中学生がいるだろうか、と思うほど、私たちの生活の中に身近に存在するパソコン、インターネット、ゲームですが、翁頭中学校では、自宅での学習を充実させたいと考え、各御家庭にはインターネットの使用時間を家庭でルールを作っていたところでした。学習でインターネットを使うこともありますが、横道にそれずに、学習を2時間、3時間、と集中してできるでしょうか。使い方によっては、犯罪に巻き込まれることもあるインターネット。今一度、御家庭での使い方のルールを確認されて、学習時間の確保をお願いしたいと思います。